

---

---

---

## galardones



►► Carlos Carnicer.

### PRESIDENTE DE HONOR

⇒ El letrado zaragozano **Carlos Carnicer** ha sido nombrado presidente de honor de la Fundación del **Consejo General de la Abogacía**, un puesto creado específicamente para la ocasión. Carnicer dejó de ser el mes pasado presidente del consejo, al no presentarse a la reelección tras 15 años al frente. Ahora la fundación del **CGAE**, que promueve labores de defensa de los derechos humanos e instrumentos para ello (al estilo de los servicios de orientación penitenciaria o asesoría a inmigrantes), le ha escogido como representante de honor de su tarea.

### PREMIO PARA EL BUFETE ESPINILLA

⇒ El bufete Espinilla Abogados de Huesca ha sido reconocido por los Premios de Ley 2016, que entrega la empresa editora El Suplemento y que se entregarán el próximo 19 de enero en Madrid. El despacho, fundado hace 23 años en Huesca por José Luis Espinilla Yagüe, cuenta actualmente también con oficina en Santa Cruz de Tenerife, aunque actúa a nivel nacional. «Hacemos hincapié en el esfuerzo, la profesionalidad y la dedicación», recalca José Luis Espinilla. En la misma gala se premia al bufete zaragozano Cuota&Rioja.